



ASSOCIATION PRO-LAVE

20 janvier 2009

LA LAVE DE VOLVIC au Corum St-Jean

DOSSIER DE PRESSE

Informations pratiques

Association PRO-LAVE

Exposition « COULEURS DE LAVE »

Dates de l'exposition : du 19 janvier au 8 février 2009

Lieu : CORUM ST-JEAN

17, rue Gaultier de Biauzat – Clermont-Fd

Horaires d'ouverture : tous les jours

Lave émaillée, sculpture, gravure et céramiques sont exposés au Corum St-Jean

11 artistes régionaux présents sur cette exposition vous feront partager leur passion au travers d'œuvres réalisées de façon remarquable.

De la table d'orientation en passant par les têtes de fontaines ou la décoration intérieure (salle de bain, table de salon ou cuisine aménagée), le visiteur pourra s'imprégner des possibilités artistiques étendues qu'offre la lave de Volvic.

On trouvera aussi des plaques de maison, des dessous de plat et aussi plein d'autres créations originales à découvrir.

Présents comme à l'accoutumée sur les Salons Régionaux des Métiers d'Art, les artisans de l'Association Pro-lave sont venus cette fois exceptionnellement exposer la lave de Volvic dans tous ses états, ses éclats et ses couleurs au Corum St-Jean.

Le visiteur trouvera de quoi remplir ses yeux de tout le savoir-faire des artisans qui œuvrent autour de la lave. Seront exposés de façon lumineuse de la lave émaillée, de la taille de pierre, de la sculpture et des émaux de lave sur céramique.

Réunis sur un espace lumineux et aménagé, ce n'est pas moins de onze ateliers adhérents à l'association Pro-lave, qui présentent leur réalisation. C'est l'occasion aussi de communiquer au public leur passion pour leurs métiers pour ce matériau exceptionnel qui a fait le renom de Volvic au cours des siècles et continue de le faire dans la région et bien au-delà. Grâce à un panneau explicatif, le public peut se tenir informé des buts de l'Association Pro-lave (promotion du matériau et de ses métiers, pérennisation de la ressource et de l'activité pierre sur Volvic), tout en invitant les visiteurs à prolonger ce contact tout au long de l'année au Pigeonnier au centre bourg. Ouverture les samedis de 14.00 à 18.00 et tous les jours pendant les vacances scolaires.

L'expo au Corum est ouverte tous les jours du 19 janvier au 8 février – Entrée libre

(voir la liste des exposants sur les flyers)

